

# 大夢楽咲煌と振り返る！ まちの話題

素敵な話題が  
いっぱい♪



## 防災行政無線の放送内容を約20年ぶりに更新



平日15時に放送している防災行政無線の音声を、府中高校放送部の皆さんが収録しました。8月7日から、「児童の見守り」や「交通安全」などの放送が、市内85カ所で流れています。放送部1年の冨甲理緒奈さんは「市民に伝わるよう、間をとることに気を付けました。緊張しましたがOKが出てほっとしました」と感想を語られました。

## ポムポム夏祭り



8月11日、ポムポム夏祭りが行われました。あいにくの雨模様でしたが、3連休最終日ということもあり多くの家族連れでにぎわいを見せていました。

「きつねのお面」の工作、府中焼き体験、ファミリー写真撮影など、夏の良い思い出を作られていました。

真剣な表情！  
かっこいい



## 来てつかあさい♡上下夏まつり



8月15日、上下町商店街で上下夏まつりが開催されました。

本場高知のよさこいや岡山のうらじゃなどの演舞パレードが行われ、迫力満点の演技に多くの方が魅了されていました。またストリートライブやキッチンカーなどもあり、存分に楽しんでいました。

## 水泳全国大会出場



8月17日～20日に広島市で開催された全国高等学校総合体育大会水泳競技大会の出場選手2名が市長を表敬訪問し、意気込みを語られました。

井上友彩さん(戸手高校)は200m背泳ぎと200m個人メドレーに、中西涼乃さん(府中高校)は200m平泳ぎに出場されました。